

Cherveux. La cloche de l'église a été restaurée



Lors de la réception des mécènes, jeudi 22 février. | CO

 Le Courrier de l'Ouest

Publié le 26/02/2024 à 05h26

Sympathique réception organisée jeudi 22 février à l'église Saint-Pierre par la municipalité en l'honneur de la Fondation du patrimoine et le club des mécènes afin d'échanger sur la restauration de la cloche Louise-Antoinette et les remercier pour leur soutien financier.

Remise d'une plaque

Ce moment a été également l'occasion pour la Fondation du patrimoine représentée par son délégué départemental, Pierre-André Masteau et l'animateur du club des mécènes Gérard Verger, de remettre officiellement une plaque pour symboliser ce partenariat.

Marie-Pierre Missioux, entourée de son conseil municipal ainsi que des bénévoles de la paroisse et la communauté des sœurs, a remercié la Fondation et rappelé l'historique de ce dossier.

Fondue en 1880 et d'un poids de 200 kg, la cloche aurait été changée en 1901-1902 lors de la reconstruction de l'édifice. Son état dégradé (éclatement de l'anse centrale dû à la corrosion de la bélière qui a fait éclater l'anse maîtresse) a nécessité une remise en état importante par une entreprise spécialisée.

Démontée le 22 juin 2023 elle a retrouvé son emplacement le 13 novembre 2023. Les travaux d'un montant de 9 065 € HT ont été financés par le club de mécènes à hauteur de 33,10 % soit 3 000 € ; un fonds de concours de la communauté de communes Haut Val de Sèvre pour 33,46 %, soit 3 032,50 € et en autofinancement pour 3 032,50 €

ouest
france 

Le Courrier
de l'ouest